



ひまわり 天草学園通信12月号

発行日 2022.12.10

「初心」

私はこの一年間、日々の生活に追われ新聞に目を通すこともほとんどありませんでしたが、先日、何気に広げられた新聞の「初心」という文字が目にとまり、家の中で立ち読みしてしまいました。それはとある企業の会長の記事で、毎年4月に新人研修が行われ、その場に立ち会い感じた事が書かれた内容でした。

この記事を読み、私事ですが、この一年いろんな意味で初心に戻る機会があったのだと思返しました。

私は、今夏の誕生日で還暦を迎えました。干支が一巡し大きな節目となったことを思うと、人生の初心に戻ったような不思議な気持ちになりました。

そして10月に、私と同じ看護師の方が入職されてきました。私の子どもと同年代の方で、初々しさを感じました。緊張、戸惑いも交えながら仕事を一緒に進めていく中、「私もこんな頃があったなあ」と思い出しました。看護の心は、病院だけでなく施設の中でも必要であると言う事を話し、学生時代に学んだナイチンゲール誓司まで話が出ましたが、ふと私は、初心の看護の心...相手に寄り添いながら心や身体の健康の状態を見ているのだろうか、自分自身を見直す機会になりました。

もうすぐお正月。1年の計は元旦にあり。初心に戻り、家族の幸せを願い、1年をスタートさせたいと思います。

そして春は新しい年度を迎えます。私は医療保健年間事業計画を立てます。学校や教室が変わる子ども達が、新しい環境で頑張っていけるよう支援をするために、初心を忘れず、持ち続けながら来年度の事業計画を立てたいと思います。

看護師 小林幸代

お米を頂きました

11月24日に、新潟県在住の「天草学園のこどもたちを元気にする会」の方より、新潟県産の新米が寄付として送られてきました。11月中に学園の食事で提供しています。「おいしかったです!」や「ありがとう」とみんながコメントを書いたかったので、寄せ書きのようにまとめたお礼状を送りました。

新任職員紹介



福田 百翔先生

10月より学園に入りました。福田百翔(ゆか)です。子ども達と楽しく過ごせたらいいなと思っています。よろしくお願いします。

～七五三～



W・Kくん(7歳)とW・Mさん(5歳)、兄妹そろって鈴木神社へ七五三のお参りに行きました。カッコいいスーツと可愛いドレスに身を包んで記念撮影。よく似合っています!

これまで健やかに育ってくれたことに感謝して、これからの2人の成長を願ってお参りしました。いっぱい食べて、いっぱい勉強して、いっぱい遊んで大きくなろうね!

コロナ禍が続いていましたが、今年度は修学旅行に行くことが出来ました。参加した児童に感想を書いて頂きました。

天支高等部2年生～修学旅行の思い出～

修学旅行の思い出は、東京ディズニーランドに行ったことです。人が多くて迷子にならないか不安だったけど、迷子にならなくて良かったです。3大マウンテンに乗って1番楽しかったのがスペースマウンテンです。暗くて何も見えなかったけど、スピードがあって面白かったです。他にもいろいろなアトラクションに乗って楽しみました。後は1番仲の良かったA君もいたから、少しだけ嬉しくてまたあの頃に戻りたいなと思いました。大人になったら一緒にディズニーランドに行きたいと思います。東京は雨が降っていて、風邪をひかないか心配だったけど、無事に天草に帰って来て良かったです。大人になったらたくさんお金を稼いで、東京に住みたいと思います。

12月の行事予定

天草学園

- 12月上旬 イルミネーション点灯式
- 17日 手作りおやつ（ケーキ）
- 24日 クリスマス会
- 26日 餅つき
- 28日 ユニット調理

本町小学校

- 12月11日 持久走大会
- 12日 振替休日
- 23日 終業式

本渡中学校

- 12月7日 持久走大会
- 23日 終業式

天草工業高校

- 12月12日 振替休日
- 17日 長距離走大会
- 23日 終業式

天草支援学校

- 12月4～6日 高等部2年修学旅行
- 14日 高等部スポーツ大会
- 16日 小中学部マラソン大会
- 23日 終業式

※学園、学校等の行事が変更になる事もありますのでご了承ください。

ユニット調理

11月のユニット調理ではシュウマイを作りました。上手に具を皮に包むことができました。「ひとり何個食べられるの?」「こんなに食べられるかな?」と思うほどの量です。一生懸命包んでくれました。みんな美味しいシュウマイをお腹いっぱい食べる事ができました。



映画鑑賞会🎬

11月19日に映画鑑賞会を行いました。午前に男子棟で「名探偵コナン」を、午後に女子棟で「はたらく細胞」、「実写版おそ松くん」を見ました。室内を暗くしてプロジェクターでスクリーンに映し出す映像は映画館さながらの迫力でした。みんな、おかしとジュースを持ち、真剣に見ていました。



映画鑑賞会おまけエピソード

ある日、学校から帰ってきて漢字練習の宿題を頑張っていたR君。職員から「映画鑑賞会では何を見るの?」と聞かれると、映画鑑賞会の計画書の前に立ち、「はたらく…くるま?」。「細胞」はまだ習ってなく難しかったようです。漢字練習を頑張っている漢字を覚えようね!

まだまだ勉強中です!

